

RINGKASAN SKRIPSI

Agustina, NIM 311510192, 2022 Analisis Nilai Moral Dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye (Pendekatan Sosiologi Sastra). Pembimbing utama Dr. Herlina, M.Pd. pembimbing pembantu Indiyana Uli, M.Pd. Pontianak: Program Studi Pendidikan Bahasa Dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa Dan Seni. IKIP PGRI Pontianak. Masalah umum dalam penelitian ini adalah “Bagaimana Nilai Moral Yang Dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye.” Masalah khusus dalam penelitian ini adalah 1. Bagaimana Nilai Moral Yang Berhubungan Dengan Diri Sendiri Dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye? 2. Bagaimana Nilai Moral Yang Berhubungan Dengan Sesama Manusia Dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye? 3. Bagaimana Nilai Moral Yang Berhubungan Dengan Tuhan Dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye.

Tujuan Penelitian Ini Adalah Untuk Mengetahui Nilai Moral Dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye. Tujuan Khususnya Dalam Penelitian Ini Adalah (1) Mendeskripsikan Nilai Moral Yang Berhubungan Dengan Diri Sendiri Dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye (2) Mendeskripsikan Nilai Moral Yang Berhubungan Dengan Sesama Manusia Dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye (3) Mendeskripsikan Nilai Moral Yang Berhubungan Dengan Tuhan Dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye.

Penelitian ini merupakan penelitian sastra, dengan menggunakan metode deskriptif. Bentuk penelitian adalah kualitatif. Data yang diperoleh dan dianalisis menggunakan pendekatan sosiologi sastra. Latar penelitian ini bersifat fleksibel. Sumber data dalam penelitian ini adalah novel Lumpu Karya Tere Liye, yang diterbitkan oleh Gramedia Pustaka Utama, Gedung Gramedia Blok 1 Jl. Palmerah Barat 29-37, Jakarta 10270, pada tahun 2021, dengan jumlah 365 halaman. Teknik pengumpul data dalam penelitian ini menggunakan studi dokumenter. Alat pengumpul data penelitian ini adalah manusia, yaitu peneliti sebagai instrument pertama dan kartu pencatat data. Teknik pemeriksaan keabsahan data penelitian ini adalah (1) teriangan teori, dan (2) diskusi teman sejawat.

Berdasarkan hasil analisis nilai moral dalam Novel Lumpu Karya Tere Liye (pendekatan sosiologi sastra.) terdapat 64 data, yang terdiri dari nilai moral yang berhubungan dengan diri sendiri mencakup, mandiri 4 data, sabar 17 data, kejujuran 3 data. Nilai moral yang berhubungan dengan sesama manusia mencakup, keakraban 10 data, tolong menolong 8 data, kasih sayang 10 data. Nilai moral yang berhubungan dengan Tuhan mencakup, bersyukur 12.